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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: “Реализация последовательного декодера полярного кода в FPGA”.
Данная работа посвящена изучению алгоритмов декодирования полярных кодов, а также разработке и реализации архитектуры последовательного алгоритма декодирования полярных кодов в FPGA. 
Задачи, которые решались в процессе исследования:
1.	Изучение различных алгоритмов декодирования полярных кодов.
2.	Разработка архитектуры последовательного декодера.
3.	Реализация последовательного декодера в ПЛИС.
В ходе работы были изучены основные алгоритмы декодирования полярных кодов, а именно последовательного исключения, списочный и последовательный. А также разработана архитектура последовательного декодера полярного кода, средствами среды разработки проведено моделирование декодера с использованием косимуляции (cosimulation). После реализации декодера в ПЛИС Xilinx xcvu440-flga2892-3-e семейства Virtex UltraScale получен отчет о затраченных ресурсах.
        

        
          The theme of the final qualification work: “Implementation of a successive decoder of the polar code in FPGA”.
This work is devoted to the study of algorithms for decoding polar codes, as well as the development and implementation of the architecture of a successive algorithm for decoding polar codes in FPGA. 
Tasks that were solved in the research process:
1. The study of various algorithms for decoding polar codes.
2. Development of a successive decoder architecture.
3. Implementation of a successive decoder in the FPGA.
In work, the basic algorithms for decoding polar codes were studied, successive- cancellation, list and successive. The architecture of a serial polar code decoder was developed, and the decoder using FPGA сosimulation was modeled using the development environment. After implementing the decoder in the FPGA Xilinx xcvu440-flga2892-3-e family Virtex UltraScale Received report on required resources.
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